



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



Las denuncias más comunes de la DGT con las que ha recaudado más de 500 millones de euros en un año

La Dirección General de Tráfico (DGT) cerró el año 2023 con una recaudación de 501,4 millones de euros procedentes de sanciones por infracciones en carretera. Aunque supone una ligera disminución respecto al año anterior —cuando **se alcanzaron los 507,3 millones**—, sigue siendo el segundo ejercicio con mayor ingreso por este concepto desde que se tienen registros.

Desde 2007, año en el que la recaudación fue de 301,6 millones, **el incremento ha sido del 66,25%**, según los datos recogidos por la organización Automovilistas Europeos Asociados (AEA). La evolución al alza de estas cifras se enmarca dentro de un contexto de intensificación de la vigilancia en carretera y la automatización de sistemas de control, que han facilitado la detección masiva de infracciones, en especial por exceso de velocidad.

Durante 2023, la DGT tramitó más de cinco millones de denuncias (5.202.185), lo que representa una reducción del 6,67% en comparación con las cifras del año anterior. No obstante, la gran mayoría

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |